

New York, 29 abril 66

Querido amigo:

Hoy me ha entregado Ayala su carta y me apresuro a contestarle. Me imagino en su poder otra carta mía, con las nuevas preguntas, que dejé en casa de Víctor, sin echar al correo, por eso de las prisas de la ma cha. De todas formas, escribo a continuación a Víctor para, por si acaso, subsane rápidamente la cosa. En ella verá que me había permitido innovar, sintetizar y suprimir preguntas, pero también le señalaba que era vd. quien tenía que decidir respecto al ajuste definitivo de las mismas. Me alegro, pues, las iniciativas que me anuncia.

Adjunto le envío copia de las primitivas preguntas. Le ruego, a la vista de que ya hay primeras, segundas y terceras, cuando me mande a Madrid las contestaciones definitivas, lo haga sólo con las preguntas últimas, para no armarme lío.

Espero la cosa lo antes posible, pues en España la gente vive mal pero se marcha de veraneo rápidamente..

Una vez más, muchas gracias por su hospitalidad y los incomparables ratos de charla. Salude a su esposa en mi nombre y vd. reciba un cordial saludo de su amigo

*Jose R. Ullauri*